

【礼拝賛美】「主はぶどうの木」

(※→★→※の順で歌う)

※主はぶどうの木 わたしは枝です

いつも離れずに 主はぶどうの木 わたしは枝です

豊かな実を結ぶ

みことばにとどまり 愛に生きるなら
この世は知るでしょう

主の救いと いやし

No.27 2025・10・5

【教勢報告】

■ 9／28 聖日礼拝

小礼拝 19名 (J2, S0)
聖日礼拝 45名 (J5, S6)

小学科礼拝 4名

■ 10／2 祈祷会

17名

【報告 消息】

・ミモザ会石岡ツアーレポート

2日間のツアーは守られて、恵みに満ちた視察と交わり、聖日の礼拝であつたと報告を戴きました。礼拝後には石岡シオンの兄弟姉妹と愛さんの時を持つなど、教会間の交流を行うことができました。石岡ゆかりの蒲田メンバーは純子先生と久しぶりにお目にかかりました。初めて

【ご案内】

召天者記念礼拝・墓地礼拝

日程 11月2日（日）

天に帰られた先輩方を偲びつつ、天の故郷を見上げ、私たちが持つ希望を新たにする時です。



・いのちのことば社より

8月24日に行なった文書伝道デイについてのご報告とお礼状をいただきました。今年の書籍等の販売は96,791円の売り上げでした。兄弟姉妹がこの企画を用いて書籍等をご購入ください、とても良い機会になつたことを感謝いたします。

さて、主にある囚人の私はあなたがたに勧めます。あなたがたは、召されたその召しにふさわしく歩みなさい。謙遜と柔軟の限りを尽くし、寛容を示し、愛をもつて互いに耐え忍び、平和の絆で結ばれて、御靈による一致を熱心に保ちなさい。

ある説教者は、エペソ書を3つの言葉を手掛かりにして次のように分析しています。前半は「座す」(二)で、私たちがキリストにあつてどんな立場・地位を持つているかが記されます。中盤は歩む(四)で、召されたキリスト者がこの世で期待される歩み・生き方が記されます。最後の部分は立つ(六)で、信仰を脅かす敵対勢力にどのような態度で臨むかが記されます。今日お聞きした箇所は、エペソ書では中盤に位置し、「歩む」ということがテーマです。ここには、神の愛によつて召されて救われた私たちが、どのような歩み・生活を送る事が期待されているかが述べられています。

まず心に留めたいことは、私たちは“キリストのからだである教会を建て上げるために召された”(12)ということです。教会を建て上げることで私たちは神の栄光を現わします。この場合の教会は、会堂のことではなく、キリストがあつて召された兄弟姉妹の集合体・共同体ということであり、一人ひとりの成長が教会の建て上げに繋かります。次に心に留めたいのは、“召されたお互いに對して敬意を払い、支え合う”ということです。教会には様々な人が存在します。一人ひとりは、性格・特徴・氣質・能力など、いろいろなものが違います。多様性に富んでいるのが教会です。それ故に、意見を建て上げましょう(泰)

エペソ人への手紙 4章1, 2節

て石岡シオンを訪ねた方もありました。それに恵みに満ちた時でした。

